

RAFA NADAL: “ESTOY SATISFECHO DE LA CAPACIDAD DE SUPERACIÓN”

El tenista cumple con sus compromisos a unos días de su boda con Mery Perelló

El tenista Rafa Nadal sigue cumpliendo con sus compromisos, apenas unos días antes de su boda con Mery Perelló en la fortaleza de Albercutx, al norte de Mallorca. El enlace será el 19 de octubre y será todo un acontecimiento social en la isla balear, pues reunirá a grandes personalidades del tenis. Así, mientras llega ese día y se recupera de la lesión en su mano izquierda, que le ha obligado a cancelar su cita en el Masters 1000 de Shanghái, acudió al Distrito T para conocer el campus de programación sin clases, ni profesores ni libros que la Fundación acaba de inaugurar.

Nadal recibió el cariño de la gente y es que es muy querido allí por donde va, pues es un gran deportista y una mejor persona. Durante el acto, aseguró: “De lo que realmente estoy satisfecho es de la capacidad de superación, de seguir queriendo avanzar con todos los problemas y adversidades que he tenido físicamente. Siempre he podido encontrar el camino, la ilusión por lo que hago, con la capacidad de hacerlo bien”.